

Jesús habla con María en el huerto

Juan 20:10-18



Jesús habla con María en el huerto.

Juan 20:10-18

María se sintió muy triste. Pensó que nunca volvería a ver a Jesús. María fue al sepulcro donde estaba el cuerpo de Jesús. María quería poner algunas especias en el cuerpo de Jesús (como lo hacía la gente en los tiempos bíblicos cuando alguien moría).

Cuando María llegó al sepulcro, vio que estaba vacío. El cuerpo de Jesús ya no estaba allí. María lloró y lloró. Ella no sabía que Jesús estaba vivo. María vio a dos ángeles. Le preguntaron: "¿Por qué lloras?"

María dijo: "Alguien se ha llevado el cuerpo de Jesús y no sé dónde lo han puesto". Entonces María se dio la vuelta y vio a un hombre que estaba allí.

— Mujer — dijo el hombre— , ¿por qué lloras? ¿A quién estás buscando?" María pensó que era un jardinero.

María le dijo: "Señor, si te lo has llevado, dime dónde lo has puesto".

El hombre solo dijo su nombre: "María". ¡De inmediato María supo que Él era Jesús y que estaba vivo! ¡María se sintió tan feliz! Jesús le dijo a María que fuera a decirle a sus amigos que Él estaba vivo.